



La FNADAC exprime sa position sur les pressions exercées sur les bibliothèques publiques

Ces derniers jours, des sites extrêmes et quelques associations partisanes ont appelé au retrait de livres achetés par des bibliothèques municipales. Quelques Maires ont reçu des courriels demandant des explications sur la présence de tel ou tel livre dans les fonds documentaires construits par les professionnels du secteur. Certains titres de films prévus en projection dans le cadre de dispositifs nationaux d'éducation à l'image à destination des collèges et des lycées ont également été visés.

Ces tentatives d'intimidation des élus et des professionnels de la culture visant à réduire la libre expression et la légitime diffusion des œuvres plurielles de l'esprit sont parfaitement inadmissibles.

Nous, Fédération Nationale des Associations de Directeurs des Affaires Culturelles,

- condamnons les propos fallacieux des sites et associations extrêmes qui appellent à la censure et aux fractures et qui défient sciemment les valeurs de la République,
- tenons à exprimer notre totale convergence de point de vue sur ce sujet avec l'Association des Bibliothécaires de France,
- apportons notre soutien total aux professionnels des secteurs concernés par ces attaques
- et assurons tous les élus avec lesquels nous travaillons et les Maires et Présidents des exécutifs locaux en particulier de notre détermination à être à leurs côtés afin que les politiques culturelles mises en œuvre sur nos territoires continuent d'éclairer les citoyens d'une lumière qui rassemble.